

Kontakterfassung



Herzlich willkommen liebe Gäste,
schön, dass Sie bei uns sind! Um die Nachverfolgung von Infektionen zu ermöglichen, sind wir als Betriebsinhaber nach § 4 der Corona-Kontakt- und BetriebsbeschränkungsVO Hessen, verpflichtet, Daten unserer Gäste zu erfassen. Selbstverständlich gehen wir mit diesen Daten sorgfältig um. Bitte beachten Sie dazu unsere Hinweise gemäß DSGVO auf der Rückseite des Blattes. Wir danken Ihnen für Ihre Mithilfe.

Vorname Name _____

Datum _____

Straße Hausnummer _____

Anreise _____

PLZ Ort _____

Abreise _____

Telefonnummer _____

Tischnummer _____

BEGLEITPERSONEN

STANDORT

Vorname Name _____

Ski- und Rodelarena Wasserkuppe
Wasserkuppe 60, 36129 Gersfeld

Vorname Name _____

BETREIBER

Vorname Name _____

Wiegand Erlebnisberge GmbH
Landstraße 12, 36169 Rasdorf

Vorname Name _____

Informationspflichten nach der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO)

für Besucher eines gastgewerblichen Betriebs während der Corona-Pandemie gem. Art. 13 DSGVO

Bezeichnung der Verarbeitungstätigkeit

Erhebung und Speicherung der Namen, Adressen und Telefonnummern

Verantwortlicher Betreiber: *siehe Vorderseite*

Kontaktdaten Datenschutzbeauftragter: Daniel Dreijalts, BerIsDa GmbH (datenschutz@berisda.de)

Zweck und Rechtsgrundlage der Verarbeitung

Ihre Daten werden zum Zweck der Nachverfolgung von Infektionsketten auf Grundlage von Art. 6 Abs.1 Buchstabe c) DSGVO i. V. m. § 4 Abs. 1 S. 3 Nr. 3 der Corona-Kontakt- und Betriebsbeschränkungsverordnung (CoKoBeV) verarbeitet.

Empfänger der personenbezogenen Daten

Im Infektionsfall am Tag ihres Besuchs werden Ihre Daten an das zuständige Gesundheitsamt weitergegeben, welches nach § 7 CoKoBeV für den Vollzug der Verordnung zuständig ist.

Dauer der Speicherung der personenbezogenen Daten

Die von Ihnen erhobenen Daten (Vor- und Nachname, Anschrift und Telefonnummer) wird 1 Monat lang aufbewahrt und dann unverzüglich in unserem Haus vernichtet.

Pflicht zur Bereitstellung der Daten

Sie sind gesetzlich verpflichtet, Ihre Daten anzugeben, um Infektionsketten im Zuge der Corona-Pandemie nachverfolgen zu können.